

## Celebrado un espectáculo flamenco a beneficio de FERAS

Contó con la actuación de la compañía de Sebastián Leal

### Redacción

Martes 5 de julio de 2011 - 20:07



El pasado sábado tuvo lugar en el Teatro Victoria un Espectáculo Flamenco a cargo de la Compañía de Baile “Sebastian Leal” a beneficio de FERAS.

Al acto asistieron 396 personas, representativas de la población general y movimiento asociativo, así como al

pal. Los fondos recaudados tras la celebración del acto, serán destinados íntegramente a la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego de Córdoba y la comarca, para la puesta en marcha de sus actividades y programas específicos de actuación, destinados a

mejorar la calidad de vida de personas pertenecientes a asociaciones miembros.

La actividad, organizada de manera coordinada entre la Compañía de Baile “Sebastian Leal” y la Federación FERAS, contó un año más con la colaboración del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, a través de los Servicios Sociales Municipales. Destacar igualmente el importante papel de los Voluntarios/as de FERAS en la correcta ejecución y organización de la actividad.